

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**CONFERENCIA DEL EPISCOPADO MEXICANO, SE REUNIÓ CON XÓCHITL Y CLAUDIA; POR SEPARADO, DIALOGARON “DISTINTAS RALIDADES DEL PAÍS”**

Por segunda ocasión, representantes de párrocos, que son los que conocen mejor en el país, realidad que agobia a feligreses en flagelos como pobreza, violencia, delincuencia y saqueo de recursos naturales, tuvieron reunión con las candidatas a Presidencia.

En las instalaciones de la CEM en Cuautitlán Izcalli, Casa Lago, donde se llevó a cabo ayer y hoy, Asamblea de Obispos, éstos, volvieron a convocarlas desde hace un mes, a través de su presidente, Monseñor Rogelio Cabrera López y el Secretario General del órgano eclesiástico, Mons. Ramón Castro Castro.

Primera en acudir a la convocatoria, Claudia Sheinbaum Pardo, quien reapareció con los obispos, en mejor disposición a dialogar con ellos.

A puerta cerrada, ellas, trataron varios asuntos que están en la agenda nacional, como violencia y delincuencia, pobreza, y otros de tema social.

Reiteramos los obispos, son los que mejor palpan en sus parroquias, a través de los párrocos, inquietudes de la población, de cualquier índole, sea de seguridad, miseria, servicios públicos, cacicazgo, saqueo de los recursos naturales, educación, salud, y los infaltables, violencia y delincuencia.

¡Vamos, pues!, ni el alcalde ni el gobernador; mucho menos los diputados locales o federales, conocen bien a bien, reclamos de los mexicanos, como los sacerdotes que offician la diaria o dominical, ejercen el bautismo, confirmación, o bendicen bodas, XV años y toda la cultura religiosa que exige y obliga el catolicismo.



No es casualidad ni coincidencia que, en los tiempos de campaña electoral, la dupla, párroco-obispo, sean los receptores de quejas, demandas, de sus feligreses, y coadyuven a resolver problemas de la comunidad.

Hay que decirlo, el principal, servicios públicos, como el de salud, educación y los flagelos de violencia y delincuencia, violencia familiar...

Situación que llevó a la CEM organizar Agenda Nacional por la Paz, motivo por el cual, jerarquía de la Iglesia Católica en el país, acordó segundo encuentro con la terna de presidenciables, “para sostener un diálogo constructivo y compartir sus propuestas sobre distintas realidades del país”.

Fue así que, ayer, los obispos, recibieron primero a la ex jefa del gobierno en CDMX, quien se presentó ante la Asamblea de Obispos, con más ánimo de construir que de mala gana, como en la primera reunión, donde firmó “bajo protesta”, acuerdos por la paz, entre los presidenciables y la CEM.

Ante ellos, la abanderada presidencial de Morena, expuso sus propuestas de gobierno, para implementarlas, en caso de ganar elección del 2 de junio.

Sheinbaum, manifestó su deseo de mantener buenas relaciones con las Iglesias y, en especial, con la Iglesia católica, “con quien mantiene muchas coincidencias, especialmente, con el pensamiento del Papa Francisco”.

Resaltó que el país, vive momentos de grandes oportunidades para su desarrollo económico y se comprometió a solucionar la violencia, atendiendo las causas. Es decir, la misma fallida receta del actual Presidente de la República, aunque fue cuidadosa en no referir abrazos y no balazos para combatir aquel flagelo.

A su vez, los obispos, reiteraron a la candidata presidencial del oficialismo, su preocupación por inseguridad y violencia que permea en la geografía nacional e impacta en la seguridad y la paz que reclama la población, ante el fracaso de las actuales estrategias.

Seguramente ese reclamo de la Iglesia católica a Sheinbaum, debió calar su visión de propuesta en el puyante asunto, toda vez que, es alérgica a señalamientos de fallidas políticas del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, en materia de combate a violencia y delincuencia, corrupción e impunidad, cual demostró en éste tema, durante el pasado debate dominical que tuvo con su adversaria del PAN-PRI-PRD.



Cual anotamos ayer en este espacio, se incomodó cuando la conductora del debate, Denise Maerker, mencionó impunidad, en el combate a corrupción.

“Destacaron, una vez más, la Agenda Nacional por la Paz, impulsada por distintas instancias de la Iglesia en la que ha sido invitada a manifestar su compromiso, es muy importante aceptar la realidad del país para realmente encontrar soluciones”, expresa comunicado de la CEM, tras la reunión de los obispos con la señora Sheinbaum.

Por más de 60 minutos aproximadamente, los obispos y su interlocutora, abarcaron “temas muy sensibles”, como la educación integral y verdaderamente humanista, migración forzada, pobreza, respeto a las instituciones democráticas, a los derechos humanos, especialmente, la libertad religiosa y liberta de expresión, “sin los cuales, no es posible la armonía social”, pondera la Conferencia del Episcopado Mexicano.

En alusión al posicionamiento de posturas de la Iglesia Católica con las propuestas de la candidata presidencial de Morena, la CEM, reportó:

“El diálogo se ha realizado en un ambiente de apertura y cordialidad, en pleno respeto a la separación entre la Iglesia y el Estado, compartiendo las preocupaciones y las propuestas desde las propias responsabilidades ante la sociedad mexicana”.

Es verdad, casi 100 millones de mexicanos, potenciales votantes el próximo 2 de junio, saben, conocen, ven y escuchan, responsabilidad de Claudia Sheinbaum Pardo, como candidata presidencial, como también a los párrocos de su Iglesia, cuando refieren en su homilía, asuntos públicos o de la población donde ejercen los oficios religiosos.

“En un clima de interés y respeto”, pondera la CEM, su presidente, Monseñor Rogelio Cabrera López, recibió a Xóchitl Gálvez Ruiz, candidata de la alianza Fuerza y Corazón por México.

Así expresó el jerarca de la Iglesia Católica, la reunión con la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD:

“Presentó su visión sobre la realidad del país y su compromiso para impulsar la solución a los grandes problemas que nos aquejan para hacer un desarrollo con mayor justicia y equidad para la población mexicana”.

Ante obispos en reunión de asamblea, la señora Xóchitl, comentó su experiencia personal y familiar, su compromiso con los más pobres y su afinidad con los valores de la vida cristiana centrados en el amor al prójimo.



Y el servicio a los demás, que aprendió en su comunidad indígena y que confirmó en su encuentro con el Papa Francisco.

“Lo que le mueve a estar en la política, no es la búsqueda de poder, sino el de servir a los más necesitados y favorecer el desarrollo de todos”.

Asuntos que trataron los obispos del país con la candidata presidencial de oposición, entre otros: preocupación por el ambiente de división y polarización en que se encuentra el país.

Prioridad que tiene Xóchitl, si gana la elección del 2 de junio, de programas de política social para la familia, con énfasis en la mujer y la educación de las niñas y niños en la comunidad.

Educación con buena orientación y de manera integral, expuso ante los obispos, está la clave para mejorar el tejido social tan afectado, como se pone de manifiesta en el ambiente de inseguridad, delincuencia y desigualdad social.

También abordaron importancia de respetar y consolidar instituciones que garantizan la democracia y el Estado de derecho para la superación de la corrupción y la impunidad que afecta de manera grave a los mexicanos.

O sea, SCJN, INE, TEPJF, INAI, ASF...

“Los militares, deben estar en su tarea primordial resguardando la seguridad nacional y la Guardia Nacional y las policías en todos los niveles, que deben ser dignificadas y capacitadas para el cuidado de los ciudadanos”.

La CEM, posiciona de la siguiente manera, diálogo con Xóchitl Gálvez:

“Siempre en el marco de respeto al Estado laico, pero desde el concepto de la laicidad positiva, se manifestó con plena disponibilidad para colaborar con las Iglesias en todo lo que les corresponde para trabajar por el bien común que propicie la armonía y el desarrollo social”.

Antes de abandonar las instalaciones de la CEM, en Cuautitlán Izcalli, Estado de México, la candidata presidencial, ofreció entrevista, en la cual, dijo sentirse contenta de estar con los cardenales, obispos, arzobispos, muchos de los cuales, conoce.

“O sea, es como estar en casa, porque realmente la Iglesia ha hecho un papel muy importante en las zonas marginadas del país, muchas veces la iglesia, sustituye al gobierno, en el apoyo a los migrantes, a los más pobres, a los que no tienen medicamento”.



Ello, admitió, reconoce en la Iglesia católica, de una manera importante, donde hay preocupación por la situación de inseguridad que viven, “es claro que me lo dijeron, no es cierto que México está mejor que nunca”.

Los representantes del catolicismo en México, reveló, manifestaron preocupación por la deforestación en Durango, inseguridad, pobreza, en una nación donde los ricos, expusieron los obispos ahora son más ricos.

Criticó al Presidente, por afirmar que coartan libertad de expresión al solicitar cancelen su foro matinal, y a su adversaria, por calificar esa petición que hizo Xóchitl en el INE, de acto autoritario.

-“¡No!, no es un acto autoritario, hay 60 obispos o sacerdotes que están siendo investigados por decir lo que opinan en la Iglesia. ¿Qué es eso? El gobierno se está prefiriendo, porque no hay libertad de expresión para ellos”.

El compromiso con la Iglesia católica en nuestro país, dijo Xóchitl, es seguir con la agenda de la paz, fortalecer a la familia; el tema de la seguridad, #obviamente, es muy importante para ellos”; atender el tema del medio ambiente, educación mejorar la educación, salud. O sea, los compromisos es hacer un buen gobierno”.

Hay empatía con el clero, afirma Y algunos obispos la conocen de muchos años, de trabajo en las zonas más pobres del país.

Señala que investigan a los sacerdotes por sus declaraciones en sus homilías, en el gobierno federal piensan que se inmiscuyen en temas políticos “y el sacerdote a lo mejor lo único que está haciendo es una reflexión sobre lo que está pasando en el país”.

Piensan que al referir inseguridad que prevalece en este país, en el gobierno creen que ya inciden o cooptan el voto, por ello hay varias investigaciones que. de llevarse a cabo, cual reveló Xóchitl Gálvez, pues es de risa, porque ni en CDMX, ni en Segob, ni en FGR, indagan cual exigen familiares de los desaparecidos o víctimas, tragedia en Ayotzinapa, Línea 12 del Metro, Colegio Rébsamen, huachicol, violencia, delincuencia, feminicidios, infanticidios...

-“No creo que haya un solo llamado al voto, pero sí plantear la problemática que se está viviendo. Entonces, si el Presidente se queja de que le quieren quitar la mañanera, pues él, les quiere quitar, pues ahora sí que... la homilía”, a los párrocos de la Iglesia católica.



Reveló que abordó el tema al explicar a los obispos que pidió se cancele la mañanera, porque el Presidente, dice cosas y cuando hablamos de libertad de expresión, “pues también ustedes (los sacerdotes), no tendrían que estar sujetos a ningún tipo de persecución”.

–“Y lo aborde, de manera voluntaria, porque tengo conocimiento de los 60 casos que los sacerdotes están pidiendo”.

¡Qué bien!, que los jefes de la Iglesia católica, coadyuvan con su Agenda Nacional por la Paz y, en ese propósito, intercambiar posturas, con las candidatas presidenciales del PAN-PRI-PRD y Morena.

Violencia y delincuencia, paz y seguridad pública, lo reclaman.

EN EL CHACALEO

Deleznable, inmoral, que el viajero frecuente en aviones del huachicol, Mario Delgado Carrillo, haga maquetas para defenestrar a la candidata presidencial de la oposición, pero como secretario de Finanzas en el gobierno de su entonces jefe, Marcelo Luis Ebrard Casaubón en CDMX -hoy, enemigo político-, fue inepto o incapaz de hacer -con maqueta-, objeciones al fallido proyecto de Línea Dorada, Línea 12 del Metro, donde uno de sus tramos colapsó y dejó 26 víctimas... Le faltó maqueta del Colegio Rébsamen, para dar a conocer las otras 26 víctimas que dejó esa tragedia, al desplomarse por sobrepeso... Día a día, en Palacio Nacional o los camaradas del jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, polarizan, atizan odio y venganza contra sus adversarios y enemigos políticos, en plena campaña presidencial, pero no sopesan que millones de mexicanos, ven y escuchan sus agresiones, y sentido común, que sí tienen, lo harán valer en las urnas el próximo 2 de junio. ¡Caramba!... Contexto en el cual, ayer, Xóchitl Gálvez, pidió a su contraria por la Presidencia, aclare al país, si su mamá también tiene cuenta en paraísos fiscales... Cuando en entrevista que ofreció en el contexto de su visita a la CEM en sus instalaciones de Cuautitlán Izcalli, Estado de México, señalaron que la ex jefa del gobierno en CDMX, dijo que emitiría comunicado, la abanderada del PAN-PRI-PRD, comentó: “está bien, ¡qué bueno!, ya que pongan los montos y, a ver si pone copia del estado financiero”... Consecuencias de la política de odio, rencor, venganza, tiranía, autoritarismo, virtual dictadura, que impuso en este sagrado y noble país, Andrés Manuel López Obrador, cuando inicio su régimen, el de la voluntad de un solo hombre... ¿Qué dijo?, diría uno de esa excelente pareja de comediantes, con la intervención de la gobernadora del Banco de México, ante la comisión de Hacienda y Crédito Público, que preside el senador, Ernesto Pérez Astorga, Morena... Victoria Rodríguez Ceja, ex Subsecretaria en esa dependencia, acudió ante los integrantes



de esa comisión de trabajo, para rendir informe de cumplimiento de mandato, pero su lenguaje de tecnócrata, que envidiarían los pupilos de Pedro Aspe Arme, tan ambiguo, no puntualizó altos niveles de inflación que, quizá no lo registren en el Banco Central, pero sí lacera los bolsillos de millones de mexicanos que pagan por una piña hasta 50 pesos, kilo de tortillas, más de 22 pesos kilo, de bistec, 200 pesos, ¡los nopales!, 5, 6, por 10 pesos; cilindro de gas doméstico, 20 kilos, más de 400 pesos... Expuso principales acciones que implementó la institución autónoma que preside, “para promover el sano desarrollo y buen funcionamiento de los sistemas financieros, así como para procurar el poder adquisitivo de la moneda mexicana”... Si ni en Estados Unidos, se atreve a ponderar así su economía interna... Hoy, 16:00 horas, acude Jorge Álvarez Máynez, a reunión con los obispos que se instalaron en asamblea, en la sede que tiene la Conferencia del Episcopado Mexicano en Cuautitlán Izcalli, Estado de México... Otra que de manera fehaciente se identifica con Morena, Arely Gómez González, cuando carrera y trayectoria la hizo en el PRI-PAN, ahora se cobija, comentan en los pasillos del Poder Judicial, en la sombra del ministro renunciante, Arturo Zaldívar y ocupa nuevo cargo en la Auditoría Superior de la Federación... Irónicos comentarios que apuntan su arribo a la ASF, para “tapar” presunta corrupción con las auditorías que lleva a cabo ese órgano, presuntamente autónomo, hoy, bajo cooptación del gobierno federal... Fue senadora del PRI y con Zaldívar en la presidencia del Poder Judicial, fue Contralora. “Ya es gente de él, es una acomodaticia, oportunista”, comentan hombres de leyes de respeto, bagaje, institucionales, leales, en torno a la efímera titular en PGR, en el pasado sexenio... Nuevo escándalo en los proyectos emblemáticos del régimen, como el Tren Maya, reveló anoche Carlos Loret de Mola, en su espacio de Latinus... ¡Otra vez!, lucen los nombres de Amilcar Olán, Osterlen y Pedro Salazar Beltrán, con los hijos del Presidente; el general Gustavo Ricardo Vallejo, y otros miembros del Ejército... Los nuevos ricos del sexenio, con anticipación, festejan corrupción que mancha a nuestro Ejército y, a su Comandante Supremo... ¡Viva México! ¡Viva!... Primeras planas de Vox Populi, ayer, anoche, de inmediato publicaron ese puyante caso, así como el video de Brozo, en el cual, con lenguaje mexicano, exhorta a millones de mexicanos, que salgan a votar el 2 de junio próximo: a votar por la dictadura o votar por la democracia... En redes sociales también se dieron vuelo con la nueva propiedad de Norma Rocío Nahle García en el municipio de San Pedro Garza García, NL... Quién sabe cuál será la reacción del presidente Andrés Manuel López Obrador, cuando hoy, en su tribuna matinal, lo cuestionen por esos vergonzantes casos en el sexenio del “no somos iguales”... Reiteramos, los nuevos ricos del sexenio, cual dice la canción, llegaron ya... Antier, grupos parlamentarios del PAN-PRI-PRD, ofrecieron conferencia de prensa, en la que exigieron justicia para todas las víctimas de violencia y delincuencia, en el actual proceso electoral, en especial, del crimen de Humberto Amezcua Bautista,



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

11/04/2024

OPINIÓN

que buscaba reelección por esos partidos políticos, en alcaldía de Pihuamo, Jalisco... Los diputados Rubén Ignacio Moreira Valdez, José Elías Lixa, Francisco Huacus y la combativa legisladora jalisciense, PRI, Cuquis Camarena, exigen al gobernador Enrique Alfaro Ramírez; autoridades federales, locales y electorales, garanticen seguridad de los candidatos a un cargo de elección popular... En tiempo y forma, reiteramos, la presidenta en mesa directiva en Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo y Rubén Moreira, advirtieron de intromisión de violencia y delincuencia, en el proceso electoral, con exhortos y reclamos al INE y gobierno federal para que implementaran medidas de seguridad para candidatos en distritos o alcaldías de riesgo, pero, Guadalupe Taddei Zavala y Rosa Icela Rodríguez Velázquez, fueron omisas... Increíble, pero cierto, una humillación para Omar García Harfuch, lo manden cual desecho de Morena-PRI-PAN, al Verde, un partido que prostituye al mejor postor, el noble oficio de la política... Hay niveles, cierto, y el ex titular de Seguridad en CDMX, no merecía lo traten así... Al menos que ya lo preparen como coordinador de ese membrete, en el Senado, en LXVI Legislatura... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... En Veracruz, luego de renunciar al MC, Sofía Yunes Gamboa, anuncia que se incorpora a la coalición opositora que integran el PAN-PRI-PRD, en consecuencia, apoya la candidatura de Pepe Yunes, con quien, ayer, hicieron público su nueva militancia. ¡Enhorabuena!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaNlopezMiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...